

roi de Iu-thian , dit au fils du mort que les médecins étrangers, au service du roi de Iu-thian , avaient empoisonné les plaies de son père , et que c'était là ce qui l'avait fait mourir. Le fils de Tchao-phing le crut ; et en entrant sur les terres de l'empire , il accusa Kian auprès de Ma-tha , gouverneur de Thun-hoang (actuellement Chatcheou). L'année suivante , on nomma Wang-king , pour succéder à Tchao-phing dans la charge de gouverneur-général. Ma-tha engagea le nouveau gouverneur à prendre secrettement des informations sur le fait qui lui avait été dénoncé. Mais Wang-king étant passé d'abord chez Tchhing-koue , roi de Kiu-mi , celui-ci lui dit : « Les habitans de Iu-thian souhaitent de m'avoir pour roi ; si , dans ce moment , on profitait du crime de Kian pour avoir occasion de le faire mourir , Iu-thian ne manquerait pas de se soumettre ». Wang-king , qui ne souhaitait que d'acquérir du renom , entra dans les vues de Tchhing-koue ; et quand il fut arrivé à Iu-thian , il prépara un festin auquel il invita Kian , dans le dessein de s'emparer de lui. Quelqu'un avertit Kian du dessein de Wang-king ; mais ce prince dit : « Je n'ai rien à